

ようこそ十和田市へ！

五所川原商工会議所女性会23名が 十和田市方面への視察・研修旅行

10月22日、五所川原商工会議所女性会の皆様が、秋の美術館と話題のバラ焼きを堪能しようと十和田市方面への視察・研修旅行にいらっしゃいました。

「上北農産加工農業協の工場見学」、「道の駅・とわだびあ」でバラ焼きの昼食と買い物の後、十和田市の誇る現代美術館でお迎えし、ガイドさんの案内のもとゆっくりとご覧になっていただきました。館内のカフェで皆様と共に歓談した際には、現代美術の第一人者の作品に驚きと賞賛の声を発しておりました。

その後、一行は大竹菓子舗へ向かい、大竹副会長より、菓子舗の起業時から現在に至る迄の会社の概



五所川原商工会議所女性会の皆様と

要を説明してもらい、お茶とお菓子を戴きながら、会員の皆様との交流をさせていただきました。

(益川 百合子)

市内工場及び美術館を視察

10月27日の朝は台風20号の影響もあり、あいにくの雨の中、太子食品工業(株)、そして上北農産加工農業協を見学しました。いずれも、工場長や担当者から会社や製品・製造方法についての説明を受け、実際に製造過程の様子を見せてもらいました。それぞれ十和田市の雇用に大いに貢献して下さっている両社は、社員教育もよくされていて、場内ですれ違ふどの従業員も皆礼儀正しく、爽やかでした。また、敷地の場内外とも整理整頓され、さすがに食品製造工場というだけあり、徹底した衛生と安全管理の実態を目にし、安心して同社の商品を買ひ、食することが出来ると実感しました。

現代美術館へ向かう頃には雨は上がり、青空が見えるぐらいに天気は回復しました。現代美術館館長と係の方々の出迎えを受け、説明者付きで鑑賞させ



太子食品工業(株)の工場長からの説明

てもらいました。それにしても、芸術家の発想と創造には感心し、驚嘆し、感動しました。

(田中 伴子)

なべっこだんご in 商業祭り

10月31日と11月1日の2日間、十和田商工会議所で商業まつりが開催されました。私たち女性会も恒例となった「なべっこだんご」で参加し、あったか〜いできたてをお客様に振る舞いました。冬本番を間近に迎える時期ですが、毎年、楽しみに食べてくれるお客様が「おいしい」「安い」と言って食べてくれることが、何よりも励みになります。

お天気にはあまり恵まれませんでした。お客様のお喜びの顔が見たく、女性会はがんばっております。これからもおいしい「なべっこだんご」と私たち女性会をよろしくお願ひします。



女性会のなべっこだんごに駒松くんも応援に駆けつけた